

CREEL

GARCÍA-CUÉLLAR
AIZA Y ENRÍQUEZ

Creel, García-Cuéllar, Aiza y Enríquez, S.C. se complace en informar que a partir de esta fecha, Carlos Mena Labarthe y Eduardo Flores Herrera se integraron como Socios de la Firma y miembros de las prácticas de Competencia Económica y de Servicios Financieros, respectivamente.

Eduardo se especializa en todos los aspectos regulatorios y transaccionales del mercado de capitales y del sector financiero en general.

Antes de integrarse a la firma, Eduardo fue Vicepresidente de Supervisión Bursátil de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), donde fue responsable de la autorización de ofertas públicas de valores y constitución de fondos de inversión en México, y de la elaboración de importantes cambios regulatorios en materia bursátil. Además, Eduardo estuvo a cargo de la supervisión de los participantes del mercado de valores, incluyendo emisores, casas de bolsa, fondos de inversión, calificadoras de valores, brokers, contrapartes centrales, instituciones para el depósito de valores, bolsas de valores y proveedores de precios. Antes de su trayectoria en el servicio público, Eduardo fue socio en la Ciudad de México de un despacho de abogados internacional.

Carlos se especializa en competencia económica, investigaciones y cumplimiento regulatorio.

Antes de integrarse a la firma, Carlos fungió como el primer titular de la Autoridad Investigadora de la Comisión Federal de Competencia Económica (COFECE), donde estuvo a cargo de todas las actividades de investigación y cumplimiento. Durante su trayectoria de más de 10 años en la COFECE, Carlos fungió además como Jefe de la Unidad de Planeación, Vinculación y Asuntos Internacionales, y Director General de Investigaciones de Prácticas Monopolísticas Absolutas. Antes de su trayectoria en el servicio público, Carlos trabajó como asociado en diversos despachos de abogados.

En atención a la trayectoria de Carlos y Eduardo en el servicio público, se han adoptado todas las medidas oportunas para que su incorporación y actividad como socios de la Firma se haga en estricto apego a las disposiciones aplicables y a los más altos estándares éticos y profesionales.

Con más de 80 años de historia, Creel, García-Cuéllar, Aiza y Enríquez, S.C. continúa consolidando su posición de liderazgo y su compromiso absoluto con la excelencia.

Creel, Garcia-Cuellar, Aiza y Enriquez, S.C. is pleased to announce that effective today, Carlos Mena Labarthe and Eduardo Flores Herrera have been admitted as partners of the Firm, and members of its Competition and Financial Services practices, respectively.

Eduardo specializes in regulatory and transactional matters within capital markets and the financial sector generally.

Before joining the Firm, Eduardo served as Vicepresident for Securities Oversight at the National Banking and Securities Commission (CNBV), where he was responsible for approving public offerings of securities, the formation of investment and mutual funds, and the implementation of important regulatory changes and initiatives relating to securities. Eduardo was also in charge of oversight and regulation for all capital markets participants, including issuers of securities, broker-dealers, investment and mutual funds, rating agencies, underwriters, stock exchanges and pricing agents. Prior to his tenure as a public official, Eduardo was a partner in the Mexico City office of an international law firm.

Carlos specializes in competition law, investigations and compliance.

Before joining the Firm, Carlos served as the first-ever head of the Federal Competition Commission's (COFECE) Investigation and Enforcement Authority, where he oversaw all investigations and enforcement proceedings for the agency. During his more than ten year tenure at COFECE, Carlos also served as the head of the agency's Planning, Liaison and International Division, and Director of Absolute Monopolistic Practices. Prior to joining the Federal government, Carlos practiced at various law firms.

On account of Carlos' and Eduardo's prior positions as public officials, the Firm has timely implemented all appropriate measures to ensure that their admission and practice as partners of the Firm strictly adheres to the highest ethical and professional standards.

With a history spanning more than 80 years, Creel, García-Cuellar, Aiza y Enríquez, S.C. continues to consolidate its leadership position and its unwavering commitment to excellence.

Ciudad de México, 13 de julio de 2017.

Mexico City, July 13, 2017.

CREEL GARCÍA-CUÉLLAR
AIZA Y ENRÍQUEZ

PASEO DE LOS TAMARINDOS 60
COL. BOSQUES DE LAS LOMAS
CIUDAD DE MÉXICO, MÉXICO 05120
+52 (55) 4748 0600

CREEL.MX

TORRE COMERCIAL AMÉRICA OF. 1802
BATALLÓN DE SAN PATRICIO 111,
COL. VALLE ORIENTE
SAN PEDRO GG, NUEVO LEÓN 66269
+52 (81) 8363 4221



